

Ikuhou 通信 ~ 8月号~

令和6年7月15日発行

育宝進学塾ホームページ:<https://www.ikuhou.com>

飯能教室: ☎ 042(972)5543 ✉ hannou@ikuhou.com
入間教室: ☎ 04(2963)2376 ✉ iruma@ikuhou.com
小川教室: ☎ 0493(73)2221 ✉ ogawa@ikuhou.com
東松山教室: ☎ 0493(81)4970 ✉ higashimatsuyama@ikuhou.com
武蔵藤沢: ☎ 04(2902)6910 ✉ musashi-fujisawa@ikuhou.com
新所沢教室: ☎ 04(2968)6835 ✉ shintokorozawa@ikuhou.com



最新情報

令和7年度(現中3)埼玉県公立高等学校入学選抜の日程が、埼玉県HP内で発表されています。

日程を確認し、しっかり準備していきましょう。

令和6年 2月13日(木)、14日(金)、17日(月) 入学願書、調査書、学習の記録等一覧表等の提出期間

※2月13日は郵送による提出

2月18日(火)、19日(水) 志願先変更期間

2月26日(水) 学力検査

2月27日(木) 実技検査(芸術系学科等)、面接(一部の学校)

3月3日(月) 追検査

3月6日(木) 追検査入学許可候補者発表

※ 追試験はインフルエンザ罹患をはじめとするやむを得ない事情により学力検査を受検できなかった志願者を対象とする。

お知らせ

7月21日北辰テスト実施

1学期最後の北辰テストになります。「私立高校の推薦基準」になることはもちろん、全県での学力を知るための数少ない機会です。過去問が欲しい人は、受付で申し込んでください。

夏期講習の日程について

夏期講習が7/22から始まりです。面談でお聞きした予定を元に作成した時間割を配布します。その時間割で日程を確認し、無断欠席・遅刻等のないようよろしくお願いいたします。万が一、予定が変更になった場合は、教室までご連絡ください。

学習ガイダンスについて

中学生を対象に、3月・4月・6月に学習ガイダンスが行われました。どの月も、その時期に合わせた勉強・進路の話になっています。次回の学習ガイダンスは中1・中2は9月、中3は10月を予定しています。掲示などに気をつけてください。

8月の予定

通知表の提出について

通知表を塾に提出してください。学校での学習状況を把握するため、ひいては確実な進路指導を行うためです。なお、中3は入試相談に備え、両面をコピーしておいてください。

夏期日帰り合宿について

7/23まで申込が可能となりました。

6/24が合宿の申込〆切でしたが、7/23までの申込が可能となりました。学習量の確保と、それをやり遂げることの達成感・成功体験は、必ずお子様の成長に役立ちます。是非ご参加ください。

日程 8月10日と8月11日の2日間 **申込〆切 7/23**

中3 10:00~21:40 75分×8コマ×2日

中2 10:00~21:40 75分×8コマ×2日

中1 10:00~21:40 75分×8コマ×2日

内容 問題演習を中心に、暗記事項なども含めて徹底的に学習します。この夏で長時間の勉強にたえる学習体力をつけるためにもぜひ参加をお勧めします。

※詳細は各教室まで。

中1・2第三回、中3第五回模擬テストについて

中1・2第三回、中3第五回模擬テストが8月24日(土)に実施されます。どうしても当日都合が悪い場合には事前受験ができます。掲示などに注意してください。

教室からそして来月以降

夏期講習について

夏休みは充実した活動ができる時期ですが、一方で、学力格差が生じる時期です。この夏休みの過ごし方によっては学習習慣が崩れてしまう恐れがあります。この夏休みを有効活用することで、9月、そして、その先の学習と学力要請に圧倒的な差が生まれます。当塾ではお子さまのモチベーションをさらに高め、学力向上に向けた夏休みとなるよう指導して参ります。夏休み明けに、自信を持って学習に向かう皆さんのたくましい姿を見られることを楽しみにしています。

中3特訓について

勉強時間確保のため、土曜日を使い、16回の特訓授業を行います。受験の正念場ともいえる2学期以降の学習を応援させていただきます。初回の授業は9月7日(土)を予定しております。中3に関しましては7月下旬までには書面にてご案内いたしますので、ご一読の上、該当日のご予定に組み入れていただきますようお願いいたします。

小学生第2回統一テストについて

9月9日から、小学生を対象に第二回統一テストが実施されます。二週間前には範囲が発表されますので、しっかりと準備をしておきましょう。

保護者様への情報コーナー

今月のテーマ：勉強しなさい！を、一工夫

「勉強しなさい！」で勉強を始める子どもは、いないか、たとえ始めても一時しのぎだとわかっていながら、つい言ってしまう保護者は少なくないのではないのでしょうか。

結局、勉強しなさい！は、「私（親）のために安心させて！」というメッセージを送っているだけで、子どもには、ピンと来ない上に、子どもにとってはウザいアプローチにしか感じないのかもしれない。

そこで・・・

親：「今、学校でどんな勉強しているのか教えてよ」

子：「色々だよ」

親：「色々じゃあ、わからないから、教科書のどこをやっているのか見せてよ」

子：「めんどくさいな～・・・数学は、今日、このページをやった」

親：「へー。こんな難しい問題をやっているんだあ。随分成長したわね」

子：「そんなに難しくもないよ」

親：「えっ！そうなの？こんな問題解けるの？」

子：「簡単だよ！」

親：「簡単なら、ちょっとやってみてよ」

子：「ええ～・・・まあ、ちょっとならいいよ。どれやる？」

親：「じゃあ。ちょっと易しそうなコレはどう？」

答えが出たところで・・・

親：「すごいね。すらすらできるじゃない」

子：「だから、簡単だっていったら」

親：「(少し難しそうな問題をさして) じゃあ、これはどう？」

子：「エーと・・・(時間がかかる)」

親：「ちょっと難しいんだね。基本はわかっているけど、複雑な問題になると簡単には行かないよね」

子：「もう少し慣れれば、できるよ。いつも最初はできないもん」

親：「そうなんだ。最初はできないけど、勉強してできるようになるんだ。ちょっと複雑な問題も、基本問題のようにできるようになったらいいわね。こういう問題を毎日 30 分位練習してみたら、どんな問題もすらすら解けるようになるんじゃない」

子：「そうかもね」

親：「あなたが、こんな風に勉強したらもっと成績が上がるだろうし、
毎日コツコツ勉強する姿を見たらお小遣いあげたくなっちゃうかも」

子：「本当！」

親：「あげるかどうかは、わからないけど、あげたい気持ちになることは確かね」

子：「なんだ～」

親：「そうがっかりしないで、がんばってほしいな～」

保護者のこんなアプローチが、子どもの普段の勉強に対する見方を変えるきっかけになり、勉強する新しい意味を発見できるきっかけになります。ちょっと保護者もこんなアプローチに慣れるまで時間がかかるかもしれませんが、効果は計り知れません。保護者の皆さんにとっての勉強ですかね。

このコーナーでは、保護者の方へ、
お子様との関わり方についてお伝えしていきます。



お近くで塾を探しているお子様や保護者様はいらっしゃいませんか??
ぜひ、育宝進学塾にご紹介ください。

お問い合わせTEL 04-2968-6835 米澤までご連絡ください。